
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５５５回例会 ２０１７年７月１３日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「我等の生業」(山谷洋子さん) 

ビジター紹介  秦野中ＲＣ 会長：川口 洋様 

         〃   幹事：内藤 房薫様 

ご入会記念日 小澤さん(7/17)、山谷さん(7/17) 

ご結婚記念日 山本さん(7/13) 

お誕生記念日 ＜奥様・ご主人＞諸星咲子さん(7/14) 

 

        

 

○ガバナー事務所より  

 １．豪雨による九州被害地への義援金協力依頼 

   ＊一人当たり1,000円以上 

   ＊できる限り7月末までに送金 

    ⇒今年度はガバナー事務所よりタイムリーな動き 

があり、協力していきますのでよろしくお願い 

     致します。 

○理事会の報告 

  詳細についてはＨＰ(ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ)例会週報「第1554例 

会」に掲載しておりますので参照願います。 

○第7グループ会長・幹事会報告 

  ガバナー公式訪問について、秦野ＲＣさんが間近に訪 

問がある為審議が行われました。 

名水ＲＣは10月になっておりますので、近くなりま 

したらご説明させて頂きます。 

○ほぼ決定ですが、名水ＲＣの30周年式典では、秦野3 

 クラブと伊勢原平成ＲＣと伊勢原中央ＲＣが協力頂ける 

 ということです。 

○青少年交換学生派遣について応募のご案内がきておりま 

すので、身近に対象のお子さんがおられましたら是非周 

知して下さい。 

○「スマイル」についてお話しさせて頂きます。 

 既に皆さんご承知と思いますが、スマイルは決して強制 

 ではありません。ですが、我がＲＣでは本人の誕生日・ 

 配偶者の誕生日・結婚記念日・会社創業記念日、そして 

 今年度から入会記念日を設けお祝いをしていこうという 

 ことになっています。 

 このシステムは、名水ＲＣ発足の際に秦野中ＲＣの先輩 

からアドバイスとして、「スマイルと言ってもなかなか 

集まらないだろう。ですからクラブでお祝いごとをして、 

それにありがとうというスマイルを頂いたらどうか。」 

ということになったわけです。 

このスマイル及び財団米山等の寄付行為については決 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



して強制ではありません。ですが、是非皆様の善意を 

スマイルということでご協力をお願い致します。きれい 

ごとを言っても我々ロータリーがいろいろな奉仕活動 

をする上でどーしてもお金がかかります。この原資をス 

マイルという形で集めさせて頂いているわけです。また 

皆様のお祝いの費用はＲＣの本会計から拠出しており、 

そのＲＣに対して善意の気持ちでスマイルして頂くの 

が本来の考え方であります。是非事業を円滑に進めてい 

く上でも、皆様のご理解ご協力をお願い致します。 

 

 

【受付文書】 

①秦野市観光協会より、映画「じんじん～其の二～」に 

 ついて（ご報告） 

 じんじん記念バスツアーのご案内 

 日程：8月17日(木)／代金：7,500円／ 

締切：7月28日(金)まで 

②秦野市議会政策研究所より、地域活性化に向けてのご 

 協力のお願い 

 映画＆未来対話へのご案内（案） 

 日時：7月29日(土) 13：00～ 

 場所：秦野市役所4Ｆ議場 

 締切：7月21日(金)まで 

③ロータリー財団地域コーディネーターより、「年次基 

金寄付ゼロクラブ」ゼロ達成のお知らせ 

 ④ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 
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○秦野中ＲＣ 会長 川口 洋様 

 名水ＲＣとは本当に親子関係で、名水さんにはたいへん 

 お世話になっており感謝の念に堪えません。中クラブは 

 これから名水さんと一緒にできるような会として頑張っ 

 ていきたいと思います。原会長・柳川幹事、本当にお世 

話になりますので、これからもよろしくお願い致します。 

秦野名水ＲＣさんは30周年を迎えられますが、秦野中 

ＲＣは来年3月24日に40周年を迎えます。お互いに記 

念のある年となります、非常にお付き合いも頻繁になる 

と思いますのでその点も併せてご協力の程お願い致し 

ます。 

○秦野中ＲＣ 幹事 内藤 房薫様 

 これから一年間よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

     

 

 

○秦野中ロータリークラブ会長 川口洋様 

       〃    幹事 内藤房薫様 

「秦野中ロータリークラブ会長・幹事でご挨拶にまいり 

ました。名水クラブの皆様とご一緒にロータリーライフ 

をよろしくお願い致します。」 

○原郁夫さん「秦野中ロータリークラブ川口洋会長・内藤 

 房薫幹事、ようこそおいで下さいました。よろしくお願 

い申し上げます。」 

○柳川清紀さん「中クラブの川口会長・内藤幹事ようこそ 

おいで下さいました。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「空梅雨に辟易しますが、熱中症に十二分 

気を付けて夏を乗り越えましょう。」 

○木村眞澄さん「原年度、２週目の出席です。本年度もよ 

ろしくお願い致します。」 

○鈴木和夫さん「高校野球夏季大会地区予選が始まりまし 

た。野球児頑張れ！スマイルします。」 

○仲野亜津子さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○山谷洋子さん「入会記念ありがとうございます。スマイ 

ルします。」 

○東島礼美さん「本日はお盆です。申訳ございません、早 

退致します。」 

○福原美千加さん「先日、納会の節はたいへんお世話にな 

りました。やっと例会に来れました。今期もできる限り 

お役に立てればと思います。」 

○古谷スミ子さん 「①秦野中ＲＣの川口会長・内藤幹事様 

 ようこそ！②秦野球場では神奈川県予選でしょうか、オ 

レンジや黄色のユニフォームで華やかでした。球児頑張 

れ！」 

○諸星利男さん「家内の誕生お祝い頂き、深謝申し上げま 

す。」 

スマイル報告 

幹事報告 

ビジターご挨拶 



○諸星道治さん「原会長・柳川幹事一年間宜しくお願いし 

ます。鈴木副幹事、一年間名司会お願いします。」 

○米山君夫さん「秦野中、川口会長・内藤幹事さん、今日 

はご苦労様です。一年間宜しくお願いします。」 

○山田文雄さん「これからよろしくお願いします。」 

○酒井健一さん「中クラブ川口会長・内藤幹事ご苦労様で 

す。」 

合計 58,000円 

 

 

 

＜親睦委員会 木村副委員長＞ 

  ○山田文雄さんの歓迎会を開催 

    日 時：7月20日(木) 18：00～ 

    場 所：やなぎ家 本店 

    会 費：5,000円 

    その他：是非多くの会員の方のご出席をお願い致 

        します。 

＜交換学生カウンセラー 山口光弘さん＞ 

  ○島倉優奈さんですが、7月12日に無事帰国しました。 

   会員の皆様には大変お世話になりありがとうござい 

ました、とのことです。報告会につきましては、夏 

休み中の例会時に行う方向で調整します。 

 ＜ゴルフ同好会 桐山晃忠会長＞ 

  ○2017年－2018年の地区大会親睦ゴルフ大会のご案 

内が来ております。 

期 日：2019年9月8日(金) 

   場 所：相模原ゴルフクラブ 

   費 用：コンペ参加費 5,000円、プレー代が凡そ 

       17,000円位となっております。 

   締 切：7月31日(月) 

 

 

議題：「年間計画発表」 

司会：鈴木副幹事 

 

１．会員組織委員会  会長エレクト：諸星道治 

２．奉仕プロジェクト委員会  幹事：柳川清紀 

３・職業奉仕委員会     委員長：諸星利男 

４．社会奉仕委員会     委員長：陶山典之 

５．国際奉仕委員会     委員長：神崎達朗 

６．青少年奉仕委員会    委員長：北村まり子 

７．ロータリー財団委員会 副委員長：米山君夫 

８．会場監督       会場監督：大屋富茂 

９．クラブ研修委員会    委員長：古谷スミ子 

                    [敬称略]   

以上クラブ委員会活動報告書に沿って発表がありました。 

（50頁～59頁参照） 

尚、本日発表できなかった米山記念奨学委員会・会計・ 

アドホック委員会の消防自動車派遣委員会・外国コイン事 

業委員会につきましては次回時間のある時に発表して頂き

ます。 

 

 

＜原会長より＞ 

○昨年度、例会時及び研修会時に瀬戸直前会長より消防自 

動車派遣事業に関しましてご意見を頂きました。この件 

につきまして幹事といろいろ調査をしたところ若干の 

誤解が生じているところもありますので皆様に正しい 

ご理解をお願いしたいと思い、再度ご説明させて頂きま 

す。 

 この事業は、私の前会長の時に消防団経験から「勿体無 

い」との思いで、当時の行政に相談したところ快諾を頂 

きました。 

 先日の瀬戸直前会長からのご意見は、我々ロータリーも 

 皆さんで入札資金を集め、正々堂々入札に参加すれば良 

 いのではということでした。ところが秦野市の消防本部 

 では入札は行っておらず、全国的には神戸市で企業が落 

 札し自衛消防隊に使われている事例があります。 

 研修会の時には20数万で落札できないと言われました 

 が、再度消防本部に確認したところ更新車両については 

 入札はしてないということでした。そこで更新車両がど 

のような形で廃車されていくかというと、①消防本部の 

予備車両として残す、②市内の企業に自衛消防隊用に寄 

贈する、③一般社団法人日本外交協会から毎年更新車両 

がある時はご協力をお願いしますとの依頼があり、協力 

する時もあります、④当名水ＲＣのような奉仕団体が海 

外に援助するという要望があった時に出します、⑤最後 

に前述のような要請がなかった場合は解体業者に解体 

費用を支払って出しますとのこと。 

 また行政としても、途上国へ国際支援はできないので当 

 名水ＲＣのように国際協力をされている団体があれば気 

持ちよく協力させて頂きますとのこと。我々も良い事業 

をしていると思っていても行政の方にご迷惑を掛けて 

は申し訳ないので行政の新旧ご担当管理職の方にお伺 

いしたところ、全然問題はありませんとのことでした。 

そして名水ＲＣとしてもタウンニュースに広報してお 

りますし、米山年度の贈呈式には大手新聞社にも公開 

しており、市民の方にもご理解頂いていると思っていま 

す。残念ながら行政の協力の件は文章を交わすことはで 

きませんが、上記の言葉を頂いておりますので今年度も 

事業として進めたいと思います。 

クラブ協議会 

委員会及びその他の報告 

消防自動車派遣事業について 

 


